



## Jahresbericht Jugend – 2018

Der Jugendkader Weser-Ems bestand zu Beginn der Saison aus 12 Reiterinnen der verschiedenen Altersklassen. Sie wurden von der Kadertrainerin Maike Morbach betreut.

Es fanden zwei Trainingstage statt, an denen auch interessierte Jugendliche teilnahmen, die nicht dem Kader angehörten. Vielen Dank an dieser Stelle an Susanne Brengelmann und die Ortsvereine zur Bereitstellung ihrer Anlagen.

Die **DJIM** fand 2018 im Saarland auf dem Grenzlandhof statt. Neun Reiterinnen aus dem Landesverband Weser-Ems reisten ins Saarland und nahmen mit großem Erfolg an der DJIM teil. Lisa Dickmäken wurde Deutsche Meisterin in der Fünfgangkombination. Zudem zeigte sie tolle Ritte in der T2 (A Finale Platz 4) und der F1 (A Finale Platz 4). Hannah Korves bestätigte ihre kontinuierlich guten Leistungen mit einem vierten Platz in der T1. Auch Nora Klaas konnte sich mit ihrem Muggur toll präsentieren. Sie erlangte den 6. Platz in der V1 und den 8. Platz in der T1. Louisa Wilke erlangte einen tollen 4. Platz in der V1. Die Jüngste im Bunde, Charlotte Mack erritt in der V5 einen hervorragenden 3. Platz im B-Finale.

Nach der DJIM folgte im Juli die **DIM**. Auch hier starteten einige junge Reiterinnen aus Weser-Ems. Überragende Leistungen zeigte hier Helen Klaas. Mit ihrer Stute Vif gewann sie den Speedpass (Zeit: 7,36 sec!).

Auf der DIM wurde Hannah Korves in den Kader Junger Reiter berufen und Nora Klaas zum Sichtungstraining eingeladen.

Als dritter Höhepunkt folgte die **MEM**. Hier vertraten Helen Klaas, Sophie Veltmann, Ilke Lukas und Marlene Feldt den Landesverband Weser-Ems und zeigten auf internationaler Ebene ihr großes Können. Auch hier zeigten Helen und Vif was in ihnen steckt. Sie gewannen sowohl den Speedpass (Zeit: 7,42 sec!) und die Passprüfung. Eine Wahnsinns Leistung! Eine weitere überragende Leistung zeigte Ilke. Sie gewann mit Solon die V1 bei den Jugendlichen. Den zweiten Platz im 250m Passrennen bei den Jugendlichen erritt Sophie. Mit einer Zeit von 23,93 sec. lag sie nur knapp hinter der erst Platzierten. Auch Marlene zeigte mit ihrem Samuel harmonische Ritte auf der MEM

Nächstes Highlight in Deutschland war die Weser-Ems Meisterschaft. Ausgerichtet wurde sie in Meppen beim IPWN. Auch hier gingen zahlreiche Reiterinnen des Jugendkaders an den Start und konnte auch hier durch harmonische und erfolgreiche Ritte überzeugen.



Ein Event, welches dieses Jahr leider nicht stattfinden konnte, war das Bundesjungendtraining.

Zum Abschluss der Saison traf sich der Jugendkader noch einmal in Oldenburg zu einem Sitzkurs bei Imke Schrömer.

Ich möchte mich an dieser Stelle bei allen Sponsoren, Eltern und Ortsvereinen bedanken, die die Jugendarbeiten und speziell den Jugendkader so engagiert unterstützen haben.

Eure Lena